
「適正かつ健全な関係が構築されつつある。」を選択した職員の自由意見

1 身の回りでは勤務中の認められない組合活動や会議室の使用を見かけなくなったため。

2 長年の賜物

3 以前に比べると格段の差があり、おおむね適正な運用がなされていると感じているため。

4 勤務時間中の職場における組合活動を見かけることがなくなったため

5 しっかりと話し合っていると思うから

6 未だに時間中の組合活動しているのが多少なりとも見受けられる。

7 労使関係立場の人達が飲み会等を行い、馴れ合いになり健全な関係でない部分がある。

8
少なくとも勤務先の所属では「適正かつ健全な労使関係」が構築されているが、他所属で

は適正な状況にない、という話も噂に聞くため。

9 前の職場では組合が力を持っていたが、ここではあまり感じないため

10 規則にのっとった行動が市民の信頼の確保につながると考えるから

11

組合活動は勤務時間外で行っているが、局側の許可等の権限についてはあまり譲歩が見ら

れない所もある。少し排他的な感じがして、近年、労働者に対する観念がねじ曲がったま

ま、事を進めている。

12

勤務中の組合活動や無許可での庁内施設の使用等「行き過ぎた組合活動・便宜供与」がな

くなり、そういう意味では適正かつ健全な関係になりつつあるとは感じます。ただし、時

間外においては許可制で局施設（会議室等）使用を認めることや組合費のチェックオフ廃

止、組合事務所を退去させ団体交渉を拒否した等の一連の不当労働行為と認められた件の

是正に早急に取り組んでいただければと思います。

13

「第８条　任命権者は、適正かつ健全な労使関係の確保に努めなければならない。」のな

らば、組合費のチェックオフを早期に再開すべきである。これが出来ていないので「…構

築されつつある。」としています。なお、無記名のアンケートとされているので、大阪市

水道労働組合の組合員ではない職員が、この間の経過や実情も知らずに、否定的な意見を

記入しないのか懸念しています。

14
勤務時間外における会議室の使用くらいは認めてもいいのでは、とは思うが、勤務時間と

組合活動の時間について線引きがきっちりなされるのは必要だと思うので。

15 水道工事センターや浄水場では、まだ昔の雰囲気が残っている部分もあるので。

16 福利厚生が全くなされていない。

17 何となく


